



園だより

9月号

令和4年9月1日発行
わさだりすの森保育園



残暑厳しくまだまだ暑い日が続いています。そんな中でも時折り吹く風が心地よく感じる日もあり、秋の訪れを意識させられています。気がつくと、今年はあまり蝉の鳴き声を耳にしなかったなと思います。「短い梅雨と少雨が影響している。」とテレビで、ある教授がお話されていました。土の中で育つ蝉の羽化には気温の上昇だけでなく、まとまった雨が不可欠・・・今年の短い梅雨が原因だったようです。蝉に雨が・・・子どもたちには、愛情がたくさん必要！

名作絵本「ぐりとぐら」の生みの親でもある 著者 "中川李枝子さん"の「子どもはみんな問題児」という本の中に こんな素敵なメッセージがありましたので紹介します。

『いいお母さんは、子どもの喜びに敏感です。』

子どもがうれしいとお母さんもうれしい、そしてお母さんがうれしいと子どももうれしいのです。頭のとっぺんからつま先まで、子どもは全身で表現していますから、お母さんには分かります。子どもが何か話しかけてきたら、ちゃんと受け止めて下さい。子どもに負けないくらい、どんなに愛しているかを態度で示して欲しいのです。子どもは本当にお母さんが大好きなのよ。それからもうひとつ・・・子どもは笑うのが大好き。うれしいとすぐ笑う。子どもの笑顔の愛らしさは格別、エネルギーのもとです。



この本を読んだとき子どもたちが、泣いたりすねたり、わがままだったり、抱っこ！を要求したり甘えたりといろんな手段を使って、自分の思いを表現している姿を思い返しました。大好きを伝えたくて、伝え方が分からず遠回り・・・でも立派な自己表現ですよ。そう思うと本当に愛おしくなります。そんな自己表現を全身で頑張っている子どもたちに、お母さんからの「大好き！愛してる」の一言が最大のご褒美そして子どもたちに今、沢山必要である愛情にもなるのではないかと思います。今月もどうぞよろしくお願い致します。

今月の行事予定表

月	火	水	木	金	土	日
			1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15 避難訓練	16	17 運動会 4.5歳児	18
19 敬老の日	20	21 食育指導	22	23 秋分の日	24	25
26	27	28	29 誕生日会	30	※0.1.2.3歳児の運動会は後日お知らせします。	

** お知らせ お願い **



スマートビューのスマホアプリがリリースされました。

準備ができ次第、保護者の方へ案内文書を配布しますので少しお待ちください。アプリをインストールすることで、ますます利用しやすくなると思います。

写真販売について

クラスの担任が撮影した写真を販売します。

第一弾は4月～7月分です。

ひまわり館 さかもとさんに今年度もお願いしています。

こころを開いて、人と出会う楽しさを体験するにはまずあいさつ！

良い習慣や礼儀正しさを、子どもの時から身につけさせたいと思いますよね。「おはよう」と声をかけられた子が「おはよう」と言おうとするのを「大きな声で！や、ございますは！・・・」などと、要求することで、子どもの自然な気持ちの動きを止めてしまうこともあります。子どもは、大人同士が良い挨拶を交わしているところを身近に見ることによって自然に模倣しながら身につけていきます。1人と1人の人間が心を開いてあいさつをすることで本当の意味での人と心がつながった喜びや人との付き合い方などを学んでいくと聞いたことがあります。子どもは模倣の天才です。大人同士で良い挨拶を引き続き行っていきましょうね！



コロナ感染対策にご協力いただき、ありがとうございます

保護者の皆さま、日々お忙しい中、クラス閉鎖および登園自粛にご協力いただきまして、心から感謝申し上げます。

子どもたちの心身のケアと、これからの感染対策に努めてまいります